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次週　1637回　例会予告　平成28年11月14日
卓話
ロータリー財団について             堀　豊　委員長

ロータリー財団月間

先週内容

会長挨拶 井伊会長

米山記念奨学会について
　　　　　　　　　　　西村　元秀　委員長　
　　　米山奨学生　　　鄭　海　蘭　さん　　

1636 回　 例会　平成 28年 11 月 7日

　皆様こんにちは！　今日は、待望の「サッカー
観戦」の移動家族例会です。沢山の会員そして家
族の方々が移動例会に参加して頂き喜んでいます。
ご家族の皆様ロータリー財団 100 周年の節目の年
に吹田西 RC 会長を拝命しています、井伊圭一郎
でございます。
　日頃、ご家族の皆様には私共ロータリー活動に
ご理解を賜り重ねてお礼申し上げます。

　第 2 部の懇親会に先立ちいつものように例会が
ありますが、ご家族の皆様にはしばしお付き合い
お願い致します。
　10 月も後 2 日を残すのみですが、10 月 3 日の
例会でご報告させていただいた「経済と地域社会
の発展月間」でございました。これは国際ロータ
リー（RI）理事会が指定をした月間です。日本独
自としては、10月は米山月間に該当します。

今週の歌
」想理の仕奉「」代が君「           

　米山奨学制度は 1952 年米山権吉氏により創設
された累計で 19,097 名の外国人留学生を受け入
れた民間最大の奨学事業です。6 月のソウル国際
大会では、米山史上初となる分科会を開催、世界
に日本が誇る米山事業を PR することに成功しま
した。
　米山月間の意味は経済と地域社会の発展に関連
した仕事で活躍していくことを目指す専門職業人
のための奨学金支援を強調する月間です。
　米山奨学事業の意義を正しく認識し寄付金を募
り、米山奨学生からの卓話やクラブフォーラムが
推奨されています。
　11 月の卓話は米山記念奨学生についてでござい

でございます。よろしくお願いします。それでは、
以上で会長挨拶を終わります。
ありがとうございました。

幹事報告 長屋幹事

1. 本日は移動例会です。10月 31日 ( 月曜日 ) は
例会がございませんのでお気を付け下さい。

出席報告
●会　員　数 49名 ●来　　　客 10名
●出席会員数 25名 ●本日の出席率  69.94％
●9月26日の出席率（メーキャップを含む） 100％ 

出席委員会　佐藤委員長



社会奉仕委員会 清水理事

・クリーンデー
　１１月１日（月）は当クラブ主催のクリーンデー
です。７ 時３０分に新大阪江坂東急ＲＥＩホテル
西玄関前集合下さい。多くのご参加お待ちしてお
ります。

・炉辺談話
　社会奉仕委員会、国際奉仕委員会と合同の炉辺
談話を開催致します。次回例会より回覧をまわし
ますので、多くのご参加をお待ちしております。
日時：１１月１８日（金）１８：３０～
会場：旬魚采　磯一　江坂店
吹田市豊津町 15-17 ライオンズマンション
第 6江坂 1F

お誕生の御祝　１１月
会員
昭和   4 年  11 月　
昭和  42 年 11 月 16 日　木下　会員
昭和  38 年 11 月 17 日　長屋　会員
昭和  34 年 11 月 29 日　大藤　会員
　　　　　　　　　　　　以上　4　名
会員夫人
                   11 月　4日　 堀　　会員夫人
                   11 月  6 日    水谷    会員夫人
                   11 月  8 日　  橋本幸会員夫人
　　　　　11月 18 日 　 宮川　会員夫人
　　　　　 11 月 19 日　坂本　会員夫人
　　　　　 11 月 20 日　榎原　会員夫人
　　　　　 11 月 27 日　 由上　会員夫人
　　　　　　　　　　　　以上　7　名

ニコニコ箱 本田ＳＡＡ
●井伊会員：秋の移動家族例会楽しみにしてい
ます。親睦・SAA・クラブ奉仕の皆様ご苦
労様です。 
●瀧川会員：昼はサッカー、夜は日本シリーズ。
健康的ですね。
●青木会員：本日の家族例会、ガンバ大阪の勝
利を祈念して。
●清水良会員：本日息子も参加させて頂きまし
た。貴重な機会をありがとうございます。
●木田会員：親睦の皆様、ご迷惑をおかけしま
した。
●榎原会員：親睦の皆様、ご苦労様です。楽し
ませて頂きます。
●坂本会員：本日は移動例会ありがとうござい
ます。お陰さまで野球中に負傷した右足も大分

よくなりました。ガンバ必勝！！
●長屋会員：親睦の皆様、ありがとうございま
す。
●紙谷会員：親睦・SAAの皆様、今日はありが
とうございます。
●阿部会員：親睦・SAAご苦労様、ガンバ　ガ
ンバレ～！！
●堀　会員：多くの会員の皆様に鶴兆をご利用
いただき感謝しております。本日はサッカー
ファンの私としては大変うれしい移動例会で
す。感謝！！
●橋本幸会員：家族例会にご参加ありがとうご
ざいます。スタジアムの雰囲気、ガンバの熱気
をお楽しみください。
●橋本徹会員：家族会を楽しみましょう！

秋の移動家族例会



●矢倉会員：親睦委員会の皆様、ありがとうご
ざいます。
●水谷会員：初市立吹田サッカースタジアム　
初サッカー観戦　ありがとうございます。
●石﨑会員：吹田スタジアムサッカー観戦移動
家族例会、楽しみましょう！！ 
●荻田会員：本日ガンバスタジアム企画、橋本
親睦委員長はじめ、親睦委員会の皆様、ありが
とうございます。
●毛利会員：先月に続いて観戦。アウェイで０
－０で引き分けた新潟相手に今日は勝つ。
●清水大会員：親睦・SAAの皆様、設営ありが
とうございます。今日は楽しみましょう！
●本田会員：橋本親睦委員長並びに親睦委員の
皆様、ありがとうございます。

●由上会員：本日のサッカーはどちらが勝つで
しょう？一口 1000 円です。胴元　由上
●橋本芳会員：今日は移動例会。開催土曜日に
なりましたが多くの方にきていただきありがと
うございます。楽しんでください。
●河邊会員：移動例会のおかげで楽しいひと時
が過ごせそうです。有難う御座います。
●髙木会員：親睦委員・SAAの皆様、ありがと
うございます。
●佐藤会員：ガンバ大阪頑張れ！！

　本日のニコニコ箱　　　 　77,000 円
　累計のニコニコ箱　　　　443,000 円

於　吹田千里サッカースタジアム
　　ガンバ大阪試合観戦

ガンバ　球団の方　ご挨拶

移動家族例会
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